



**INFORMACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN DEL
CONSEJO DE LA ESCUELA DE POSGRADO DEL 22 DE JUNIO DEL 2022**

Informes:

- El Decano informó sobre la resolución del Minedu que indica el retorno presencial de clases. La Escuela ha comunicado a la Universidad la necesidad de mantener a la modalidad dictada en el semestre 2022-1 por lo ya ofrecido a los postulantes y alumnos de provincia.
- Se realizará una reunión con directores de programa el 23 de junio para atender sus consultas y dudas sobre la modalidad de dictado de cursos de la Escuela el 2022-2
- El Decano informó sobre su visita a la Universidad para revisar los espacios de la Escuela, generar espacios de coworking y crear una modalidad de trabajo semipresencial para los colaboradores.
- El Decano informó sobre el estado de la propuesta de reestructuración de la Escuela de Posgrado y para ello convocó a un taller con los consejeros el día miércoles 29 de junio a las 3 p.m.
- El Decano informó sobre la necesidad de tener una sesión extraordinaria de Consejo para revisar los expedientes de programas cuya modalidad semipresencial será enviada a Sunedu.
- El Decano informó sobre la ejecución de proyectos del Plan de Desarrollo.
- El Decano informó sobre el avance de la implementación del Sistema de Gestión de Calidad.



Acuerdos:

1. Exposición del director de la Maestría en Informática sobre su experiencia con Coursera

Los consejeros escucharon con atención la exposición del profesor José Antonio Pow Sang, director de la Maestría en Informática, sobre la experiencia del programa con Coursera.

2. La Escuela de Posgrado en un tiempo de Post Pandemia

Los consejeros discutieron sobre los diversos escenarios y acordaron impulsar la creación de la modalidad semipresencial para nuestros programas de posgrado.